



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Franco Tadeo Cusa, integró el equipo de profesionales que viajó a la ciudad de Florida EEUU para el lanzamiento del satélite argentino SAOCOM-1B, desde el Centro Espacial Kennedy en Cabo Cañaveral que se produjo el 30 de agosto del corriente año.

Tadeo es de la ciudad de San Carlos de Bariloche, tiene 24 años y estudia en la Universidad de Río Negro la carrera de Ingeniería Electrónica, egresó de la Escuela Industrial CET N° 2 con el título de Técnico Electromecánico. Ingresó al INVAP S.E. para realizar pasantías y hoy es parte permanente del staff de la empresa rionegrina.

Se crió rodeado de este fascinante mundo de satélites e historias espaciales ya que su papá se desempeña en la empresa y ha sido fuente de inspiración para este joven rionegrino que apuesta su futuro en el campo de la ciencia.

Durante el mes de noviembre Tadeo participó del Encuentro Nacional de la Red de Clubes de Ciencias, dependiente de la Dirección y Articulación y Contenidos Audiovisuales del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación. Estas jornadas se realizaron de manera virtual y a su turno en las charlas entre los participantes junto con los técnicos de la CANEE y ÉL de INVAP S.E., aportó su experiencia por haber participado del despegue y reconoció la importancia de los conocimientos adquiridos que le brindó la escuela secundaria.

Otra de sus grandes pasiones es el patín, deporte con el que brilla cuando en el año 2014 representó a la Escuela de Patín Artístico y Competitivo Manolo Rivero en la Copa Filipini llevada a cabo en Milano - Italia.

Esta Legislatura mediante la Comunicación N° 127/20, de fecha 25 de septiembre expresó a la Empresa de Investigaciones Aplicadas (INVAP S.E.) su satisfacción por el lanzamiento y puesta en órbita de forma exitosa, del satélite argentino de observación con micro ondas SAOCAM-1B.

En sus jóvenes 24 años ya es parte importante de la actividad científica y tecnológica de nuestro país, lo cual configura una motivación para otros jóvenes estudiantes de nuestra provincia.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En esta oportunidad queremos destacar la responsabilidad, la labor y el profesionalismo de Franco Tadeo Cusa, que demuestra el compromiso con las ciencias y la investigación, por lo que solicitamos el acompañamiento de la cámara para su aprobación.

Por ello:

Autor: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Claudia Contreras, Adriana Del Agua, Julia Fernández y Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés científico, educativo y cultural la participación del joven rionegrino Franco Tadeo Cusa, estudiante de Ingeniería Electrónica, oriundo de la ciudad de San Carlos Bariloche, como parte integrante del grupo de profesionales que viajó a la ciudad de Florida (EEUU), para el lanzamiento del satélite argentino SAOCOM-1B, desde el Centro Espacial Kennedy en Cabo Cañaveral, que se produjo el 30 de agosto 2020.

Artículo 2°.- de forma.